
ご意見ご質問用紙内容と教育委員会の回答・考え方

12月4日(土)開催（常盤校区）

番号 ご意見ご質問用紙記載内容(原文のまま記載） 教育委員会の回答・考え方

1 よくわかりました。 ご意見として承ります。

2
門前町区の校区変更について、町会長から意見書の提出がありました。今後の検討とするとのことでありましたが、検討

内容については、逐一の情報開示及び住民説明をお願いします。

地域・保護者の皆様からいただいたご意見等の内容や、議論の進捗状況及び教育委員会としての考え方については、市の

ホームページ等を通して随時公表するとともに、丁寧な説明を行います。

3

24ページの、表の、児童数ですが、この数字は、令和3年のものですね。小中一貫にする頃には、中学にあがり、中学の

生徒は卒業してますよ。そして、門前町2丁目の、新こう住宅地も、子供さんたちは、大きくなり、たぶん、小中一貫校

の人数もまた減少していくでしょう。

ならば、門前をわざわざ修斉地域に入れなくても、常盤校区でいいじゃないですか？歴史を変えることは門前町民として

反対です。

第1期計画（案）の策定にあたっては、集団規模の確保だけではなく、通学距離・時間等の地理的条件や、地域コミュニ

ティ等を総合的に判断し、既存の中学校区を単位とした再編案をお示ししているところです。常盤校区（門前町）につい

ては、市全体の学校規模のバランスや、通学環境を考慮し、門前町における通学区域の見直しをお示ししているところで

す。

今後も引き続き、教育委員会としての考え方を丁寧に説明するとともに、地域・保護者の皆様と十分な話し合いを行いま

す。

4

門前町では全町会員を対象に本年8月、市から示された通学区域の見直しについてアンケート調査を実施し、その結果を

全町会員に配布すると共に10月21日付で市教育委員会へ提出したものです。

　調査結果は、これまでの通学区域でよいとする家庭が多数となっており、計画の検討を求めたものです。これに対する

回答をお願いします。

門前町々会様からのアンケート調査結果については、現在市のホームページでも公開しています。今後は、この調査結果

のほか、地域説明会でいただいたご意見、メール等でいただいたご意見等を踏まえ、地域・保護者の皆様と十分な話し合

いを行います。

5

まず私の考えは地域コミュニティーが大切だと考えるので、門前町だけときわ校区から切りはなされることについて反対

です。門前町は人数あわせだと考えていますが、P.24にあるようにR3では187人もの子どもがいるようですが、例えば

R12になれば今の小学1年生は中学校すら卒業してしまいます。この見積りはあますぎないでしょうか？門前町は人数あわ

せにすらならなくなり無駄に地域コミュニティーをこわすだけになるのではないでしょうか？

第1期計画（案）の策定にあたっては、集団規模の確保だけではなく、通学距離・時間等の地理的条件や、地域コミュニ

ティ等を総合的に判断し、既存の中学校区を単位とした再編案をお示ししているところです。常盤校区（門前町）につい

ては、市全体の学校規模のバランスや、通学環境を考慮し、門前町における通学区域の見直しをお示ししているところで

す。

地域コミュニティのあり方については、学校再編に合わせて、行政が活動単位を変更するのではなく、地域の皆様が主体

的に判断されるものと認識していますが、活動場所の確保等の様々な支援については、市長部局と一体となって対応して

いきます。
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